



**Pour diffusion immédiate**

## **Communiqué de presse**

### **Une troisième génération à la barre du Riôtel Matane!**

*Matane, le 25 août 2015* – Le Groupe Riôtel est heureux d’annoncer la venue de la troisième génération de la famille Rioux à la direction du Riôtel Matane. En effet, madame Marie-Frédéric Rioux occupe maintenant les fonctions de directrice de l’établissement. L’hôtel compte maintenant 120 chambres, un spa, deux piscines, le restaurant Cargo et six salles de réunions complètement rénovées.

Depuis plusieurs années, Madame Rioux est très impliquée dans l’entreprise familiale, ayant occupé plusieurs postes. Détentrice d’un baccalauréat en administration des affaires de l’Université McGill, combiné à ses connaissances du milieu hôtelier, son sens des affaires et de sa passion pour le service à la clientèle, elle est en mesure de mettre tout ce bagage au bénéfice de l’organisation et de diriger son équipe.

Elle fût très impliquée lors de la création, la structuration d’Oblivio Spa et dans tout le processus du projet de développement que le Riôtel Matane vient de terminer en juin 2015 avec un investissement de 8 millions de dollars sur deux ans.

« C’est une grande fierté pour moi de voir ma fille s’impliquer dans le succès de l’entreprise et s’installer en Gaspésie après avoir sillonné quelques pays d’Europe » mentionne M. François Rioux, le président du Groupe Bertrand Rioux. Madame Rioux sera accompagnée par une équipe pluridisciplinaire du siège social du Groupe, de l’équipe de cadres et d’employés du Riôtel Matane constituée de 80 personnes avec l’arrivée de nouveaux services.

Pour de plus amples informations, veuillez visiter le site: [www.riotel.com](http://www.riotel.com)

**Source : Nathalie Blouin - Vice-présidente, directrice générale**

**Tél : 418 566 4344 poste 531 / [nblouin@riotel.com](mailto:nblouin@riotel.com)**